

fresh food awareness

Konzept von Berenike Reichl

Mein Konzept für bessere Ernährung und deren Aufklärung lautet wie folgt, es wird einen Einkaufs-App für Smartphones geben, welches durch ein drei Punktesystem .

Dieser App ist ausgestattet mit einer kompletten Sortimentsliste, des Ladens, der Ihnen am nächsten ist. Über das Smartphone kann während der Tage eine Einkaufsliste erstellt werden, welche an den Laden weitergegeben wird. Hier wird der persönliche Einkaufswagen, mit den davor angegebenen, Nahrungsmitteln bereits bereitgestellt. Somit erspart man sich das ewige suchen und der Einkauf geht sehr schnell. Um das ganze noch übersichtlicher zu machen gibt es sowohl in den Läden als auch im Internet ein drei-Punktesystem.

Rot = absolut ungesund

Gelb = für den "hin-und-wieder" Genuss

Grün = sehr gesund

(Dabei müssen die Punkte gut sichtbar an dem Produkt angebracht werden.) In den Läden werden die Käufer darauf aufmerksam gemacht ob sie zuviel „Rote“ Artikel gekauft haben oder ob sie gesund leben in dem sie ausreichend „Grüne“ Artikel gekauft haben. Beim Kauf übers Internet sind die Lebensmittel nach diesen drei Punkten sortiert so lernt man schnell ob das Lebensmittel das ich suche Gesund oder ungesund ist.